

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**KRONE PRATERWOCHEN**



Im Inneren des Eisbergs wartet eine aufregende Fahrt in die Antarktis.

Foto: Prater.at

# Wie ein Antarktis-Forscher

Imaginäre Reisen haben im Prater eine lange Tradition. Ob zum Mond oder mittels Taucherglocke in die Tiefen des Meeres. Im Wiener Prater konnte man überallhin reisen. Leider wurde diese Kunst des Geschichtenerzählens nach dem Zweiten Weltkrieg nur noch sehr oberflächlich behandelt, im Zentrum stand die Spaßmaschine. Aber seit es den „Eisberg“ gibt, sind „Forscher“ wieder ganz glücklich!

Schon von der Ferne können die Praterbesucher den gigantischen „Eisberg“ erkennen und an einer faszinierenden Entdeckungsreise teilnehmen. Dabei steigen sie in die Fußstapfen der berühmten Polarforscher wie zum Beispiel

**Treten Sie im gigantischen Eisberg in die Fußstapfen der Entdecker, erleben Sie eine aufregende Fahrt rund um die Antarktis-Geheimnisse.**

Roald Amundsen, der 1911 als Erster den Südpol erreichte und in die Geschichte einging. Sie erleben eine aufregende Fahrt rund um die Geheimnisse der Antarktis, sehen eine tiefgefrorene Traumlandschaft, ein in weiß-blau schimmerndes Paradies aus glitzernden Eiskristallen und eine faszinierende Tierwelt oberhalb und unterhalb des Meeres.

Dank hochmoderner Fahr-Technik gleiten die

einzelnen schienenlosen Wagen fast lautlos durch die verschiedensten detailgetreuen Szenarien, startet die Expedition in eine Tierwelt, wo Eisbären, Polarfüchse und sogar Riesenkraken zuhause sind. Mit speziellen Kameras ausgerüstet, versuchen die wetterfesten Entdecker dabei so viele Motive wie möglich abzulichten, am Ende jeder Fahrt wartet auf die Meisterfotografen eine tolle Überraschung.

Und am Ende fühlt man sich auch wie einer jener abenteuerlustigen Entdecker, die tatsächlich in der Antarktis geforscht hatten und haben. Die wurden und werden nämlich mit einer unbeschreiblichen märchenhaften und anmutenden Landschaft, faszinierenden Polarlichtern und einer einzigartigen Tierwelt belohnt – das denken sich die Besucher nach einer Fahrt im „Eisberg“ auch.

Dank der „Krone“ Praterwochen können Sie nun gratis zum Entdecker, zum „Polarforscher“ werden – einfach nebenstehenden Gutschein ausschneiden, schon gibt es eine „Eisberg“-Gratisfahrt. Das muss man gesehen, das muss man erlebt haben!